

Tensión con Chile por la plataforma continental

Mediante un comunicado, la Cancillería argentina acusó al gobierno de Chile de “pretender apropiarse de una parte de la plataforma continental argentina y de una extensa área de los fondos marinos y oceánicos”, tras un decreto del presidente trasandino Sebastián Piñera de esta semana que fijó los límites de su territorio soberano en la zona del Cabo de Hornos, en el extremo más austral del continente americano.

EDUCACIÓN

Universidad del Sentido

Las instituciones religiosas que integran la Microsede de la Universidad del Sentido celebraron un encuentro para fijar las propuestas para el año en curso y el próximo.



REPRESALIAS

EEUU atacó con un drone a ISIS

Estados Unidos mató a dos terroristas de Estado Islámico-K en Afganistán en un bombardeo aéreo con un dron en represalia por el atentado en el aeropuerto de Kabul en el que murieron al menos 170 afganos y 13 militares norteamericanos.



RUGBY

Mar del Plata Club venció 30 a 22 a su clásico rival Sporting

DEPORTES

Refaccionan la pista de Roller Hockey, frente al mundialista



#MIRTHA

Volvió la 'Chiqui'

Con gran emoción, la diva regresó a su histórico programa, que había conducido por última vez en marzo de 2020. En diciembre, Mirtha Legrand volvió al ciclo, pero como invitada de su nieta. “Estuve 300 días sin salir de mi casa, ni al balcón. Eso te altera, no te hace bien”, dijo